



„Die Ortsschell“

2022/6

Dienstag, 19. April 2022

Liebe Langenseifenerinnen,
liebe Langenseifener,

es steht wieder etwas an:

Tag für Langenseifen
Samstag, 30. April – 10:00 Uhr am Rathaus

Wir haben eine Liste mit Arbeiten aufgestellt, die durchgeführt werden wollen. Am Rathaus hängt diese Liste aus. Wer mag, kann sich die Liste auch auf der Langenseifener Webseite oder in der WhatsApp Gruppe „Die Ortsschell!“ ansehen.

Gerne nehmen die Ortsbeiratsmitglieder Meldung an, wenn sich wer für eine besondere Aufgabe melden möchte. In dem Fall einfach bei einem der Ortsbeiratsmitglieder melden, einen Zettel in den Briefkasten am Rathaus einwerfen oder eine Mail an rathaus-langenseifen@t-online.de schicken.

Wir bitten um Rückmeldung, wer einen Traktor und Hänger zur Verfügung stellen kann und möchte. Jeder Helfer sollte bitte auch einen Eimer und Handschuhe mitbringen.

Natürlich gibt es für alle Helfer im Anschluss an die Aktion wieder eine Stärkung. Wir freuen uns auf viele helfende Hände. Passt bitte auf Euch und Eure Mitstreiter auf und bleibt gesund!

... man sieht sich

..... in Langenseifen!